

les noms plus haut, les RR. Pères J. C. Antoine, provincial, et Charpeney, O. M. I., MM. C. Martin, curé de la Longue-Pointe, E. Desmarais, curé de la Pointe-aux-Trembles, M. Dugas, curé d'Hochelaga, J. B. Bourget, premier vicaire de St. Henri des Tanneries, J. Cordier, assistant aumônier de l'hospice St. Jean de Dieu, F. X. Leclerc, aumônier du même hospice, A. Labarbanchon, ancien curé, F. Perreault et P. Lefebvre.

Un chœur organisé pour la circonstance et auquel M. le Dr Desjardins avait bien voulu prêter le concours de sa remarquable voix, a semblé interpréter d'une manière saisissante, par une grave et solennelle harmonie, la légitime douleur qu'éprouve le diocèse tout entier à l'occasion de la perte immense qu'il vient de faire en la personne de l'un de nos plus dignes chanoines.

Les nombreuses marques de sympathie qu'a reçues Mgr l'archevêque de Martianoapolis, à l'occasion de la mort de son cher M. Paré ont été pour son âme affligée un baume consolateur. Sa Grandeur en exprime sa reconnaissance en termes émus.

C'est une couronne d'immortelles qui ornera à jamais la tombe du chanoine fidèle et dévoué.

En lisant ces lignes qui couronnent cette notice biographique, on se dit avec joie : si c'est un bonheur pour le maître d'avoir eu un serviteur si dévoué, c'en est un aussi, et non moins grand, pour le serviteur d'avoir trouvé un maître si reconnaissant et si affectionné.

---